

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY M UMUR 31 TAHUN DENGAN KEHAMILAN FISIOLOGIS DI PMB APPI AMMELIA KOTA YOGYAKARTA

Wanda Lesmana¹. Ekawati,S.Si.T.,M.Kes²

RINGKASAN

Latar Belakang : Kehamilan merupakan suatu proses yang alamiah dan fisiologis. Proses kehamilan akan menyebabkan ibu hamil mengalami perubahan. Perubahan tersebut akan menyebabkan ketidaknyamanan pada ibu hamil. Diantaranya seperti hemoroid yang merupakan perubahan fisiologis yang menyertai kehamilan. Tetapi bukan merupakan keadaan yang patologis, maka terapi yang ditujukan untuk menghilangkan keluhan yaitu dengan tindakan preventif dan konservatif.

Tujuan: Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny.M Sesuai standar pelayanan kebidanan yang diberikan pada Ny. M umur 31 tahun dengan kehamilan fisiologis di PMB Appi Ammelia Kota Yogyakarta.

Metode : Studi kasus menggunakan menggunakan metode penelaah kasus, lokasi di PMB Appi Ammelia Kota Yogyakarta, subyek studi kasus adalah Ny. M yang dilaksanakan pada tanggal 02 Maret s/d 19 April 2021 dengan menggunakan format asuhan kebidanan dengan metode Varney dan pendokumentasian SOAP. Teknik pengumpulan data menggunakan data primer dan data sekunder.

Hasil : Asuhan yang diberikan pada Ny. M dimulai dari kehamilan 38 minggu dengan frekuensi kunjungan kehamilan 1 kali ditemukan riwayat Hemoroid diberikan asuhan Antenatal Care. Asuhan ibu bersalin normal tidak ditemukan masalah diberikan asuhan sesuai standar APN, asuhan yang diberikan yaitu teknik pijat massage untuk mengurangi rasa nyeri saat kontraksi. Asuhan nifas dengan frekuensi kunjungan 4 kali diberikan asuhan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan terkait masa pada ibu nifas, asuhan komplementer yang diberikan yaitu pijat oksitosin untuk memperlancar pengeluaran ASI. Asuhan neonatus frekuensi kunjungan 3 kali asuhan yang diberikan sesuai standar pelayanan kebidanan terkait pelayanan bayi baru lahir dan neonatus dan tidak ditemukan tanda bahaya pada bayi. Riwayat Hemoroid yang ibu miliki pada saat kehamilan tidak mengganggu pada proses persalinan dan masa nifas.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang diberikan kepada Ny.M saat hamil, bersalin, nifas, neonatus, dan pemilihan KB sudah selesai sesuai standar pelayanan kebidanan. Dan didapatkan hasil pemeriksaan dibatas normal dan tidak ada penyulit yang menyertai.

Kata kunci : Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Fisiologis, Hemoroid.

¹ Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta